

22/04/2009

Artium y Montehermoso unen esfuerzos con un programa de visitas conjuntas y gratuitas

Dos por uno y gratis. Será la crisis económica, los nuevos aires de coordinación que corren entre los gestores culturales de la capital alavesa o un afán por darse mejor a conocer. Cualquier razón es válida. Sea como fuere, Artium y Montehermoso se han puesto de acuerdo para poner en marcha un nuevo programa de visitas guiadas conjuntas y sin coste para el bolsillo de los asistentes que se ha bautizado como Vitorias contemporáneas.

Este viernes se realizará el primer viaje, que comenzará en el museo de la parte baja de la colina para terminar, con un vino de regalo, en el centro ubicado en lo alto. Y así se repetirá en los próximos meses, cambiando en ocasiones el sentido del tránsito cultural.

Es cierto que no es la primera vez que ambos trabajan en algo mano a mano (por ejemplo en cuestiones educativas), pero tampoco hay que olvidar que en determinados momentos las han tenido tías (con el PP en el Ayuntamiento y en la Diputación, al primero le sentó bastante mal el programa de ayudas que la institución foral se sacó de la manga a través del museo y enterarse de ello a través de la prensa; y es sólo uno de los casos). Pero son cosas que pasan y con la llegada de Daniel Castillejo a la dirección del espacio de la calle Francia parece que todo ha cambiado bastante, iniciándose una nueva senda donde la palabra colaboración, en la que también tiene un papel importante Krea y otras entidades e iniciativas, está pasando de lo teórico a lo práctico.

El primer resultado palpable son estas visitas con las que se busca tanto mostrar las exposiciones presentes en estos momentos en cada lugar, pero también explicar de dónde viene cada centro y cómo se complementan el uno al otro y viceversa. Así, Artium y Montehermoso quieren reforzar el eje cultural del centro histórico y potenciar la "imagen de una ciudad diversa y avanzada" de Gasteiz.

Cualquiera puede aceptar la invitación aunque como habrá plazas limitadas tanto en esta ocasión, que arrancará a las 18.30 horas, como en las sucesivas (en principio, una visita por mes), los interesados deben antes reservar su sitio llamando a los teléfonos 945 20 90 20 y 945 16 18 59. Para el estreno, los educadores que guiarán al grupo han preferido concentrar la atención en dos obras expuestas en estos momentos en el museo y el centro cultural contextualizándolas en el conjunto de sus respectivas programaciones. También con la finalidad de propiciar el diálogo y el intercambio de pareceres, los recorridos terminarán con un aperitivo en la cafetería del espacio donde concluya la visita.

Habrá más pasos de colaboración en un futuro, eso seguro, porque disposición existe en las direcciones de ambos lugares. De hecho, Artium está intentando poner en pie una revista cultural para Álava en la que quiere contar con el mayor número de agentes del sector posible. También ambos han venido desarrollando trabajos conjuntos, en especial en el área educativa. En ese sentido se han promovido iniciativas en el ámbito de la formación del profesorado. Al mismo tiempo, los dos participan en Gasteiztxo: Educación en comunicación audiovisual y plástica , en colaboración con el Ayuntamiento de Vitoria, la Escuela de Artes y Oficios y Krea.

Carlos González